



**Universidad Del Sureste**

Computación II

2° Cuatrimestre

Docente: Lic. Emmanuel Fabio Santiago Aguilar

Alumna: Paola Janeth Gomez López

San Cristóbal De Las Casas, Chiapas

## La Informática En El Área De Enfermería.

Para la enfermería la informática es de mucha importancia, ya que, para el ser humano necesita cada vez más las rápidas búsquedas de información fundamental para el aumento de conocimientos, para si poder dar los mejores tratamientos y tener las mejores decisiones ya sea para las actividades o técnicas que se desean realizar, esto optimizando la rápida búsqueda de respuestas, nos da una gran ventaja ya que adquiriendo dichos conocimientos hace que el tratamiento sea de eficacia, con un cuidado centrado en el paciente de eficiencia y de calidad, como también de sistemas que administren aspectos esenciales desde lo cotidiano hasta lo mas específico en los pacientes a tratar, brindando la posibilidad de que queden almacenados todos los datos del paciente para la posterior evaluación y solución de sus necesidades.

Ya que la enfermería brindar cuidados humanistas eficientes centrados en el logro de resultados esperados, apoyándose en un modelo científico realizado por un profesional de enfermería, la informática nos permite conocer con más precisión la frecuencia de eventos problemáticos en la salud mediante datos estadísticos para poder formular políticas para el futuro en la prevención de las enfermedades.

Cumpliendo una función de apoyo la cual le sirve a todos los profesionales de la salud a realizar los trabajos de una manera eficaz y eficiente,

Así permitiendo conocer los avances científicos, como la evolución de las enfermedades, así como nuevos síntomas y medicamentos especializados, a cada patología, como también sobre nuevas técnicas y métodos para los cuidados de los pacientes

La información y los conocimientos adquiridos gracias a la informática pueden ayudar a conocer y a comprender mejor los asuntos relacionados con la enfermería y la atención de la salud

Para la enfermería la informática es de mucha importancia por que mediante esta podemos identificar los avances de la tecnología y la ciencia y ponerla al servicio de la comunidad para tener conocimientos más exactos sobre el comportamiento de los eventos en salud que se presentan en los usuarios tratados.

Y lo podemos observar, observar que la informática es fundamental en el uso cotidiano y de gran ayuda, facilitando todo lo tecnológico.

Hoy en día vivimos un gran cambio a causa de la pandemia, cambios no solo en la rutina diaria y las interacciones sociales, sino en nuestra relación con la tecnología y diversas herramientas digitales que han sido necesarias para continuar actividades como la salud, el entretenimiento, el trabajo, las compras y por supuesto desde nuestra comunicación con nuestros familiares hasta nuestra educación que ya son a distancia, pues el seguir comunicados es gracias a la tecnología que ha desempeñado un papel importantísimo hasta ahora en la tarea de intentar superar varios de estos retos. Nos han ayudado en diversos grados a mantenernos informados, hacer compras online, dar continuidad a nuestras tareas laborales, permitir a asistir a clases virtualmente, mantener contacto con nuestros seres queridos, y también muy importante entretenernos con series, películas y videos que intercambiamos con nuestros amigos. Por los cambios en las rutinas.

Nos damos cuenta que la informática en enfermería es de importancia, en el cual maneja datos e información, clave para el cuidado de las personas dentro del sistema de salud; La enfermería es el cuidar, esto requiere de enfermeras capaces de pensar críticamente, que posean competencias en el manejo de la tecnología, de la importancia de manejar datos, información, conocimiento y sabiduría para nuestra profesión.

Aspecto que es crítico para el cuidado de las personas dentro del sistema sanitario, ya que permite que los sistemas informáticos representen modelos clínicos adecuados, ofreciendo así un cuidado seguro, eficiente, eficaz, oportuno y de excelencia a las personas, familias y comunidades en donde empleamos la innovación y las tecnologías de información y comunicación para optimizar el cuidado.

La informática es lo de hoy una forma mas para facilitarnos la vida cotidiana, y como para nuestra vida como profesionista.

(medica, 2021)

## Referencias

medica, I. (11 de marzo de 2021). *Servicio a enfermeras* . Obtenido de <https://web.archive.org/web/20210119055417/https://www.seei.es/servicios-a-enfermeras>